



**PENGARUH *SOCIAL ANXIETY* TERHADAP
PSYCHOLOGICAL WELL-BEING PADA WARGA BINAAN
DI LPKA KELAS 1 PALEMBANG**

SKRIPSI

**RADEN FATAH
PALEMBANG**

**SEPTIA ANGGRAINI
2020901054**

**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI ISLAM FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH PALEMBANG
2024**



**PENGARUH *SOCIAL ANXIETY* TERHADAP
PSYCHOLOGICAL WELL-BEING PADA WARGA BINAAN
DI LPKA KELAS 1 PALEMBANG**

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan Dalam
Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi Universitas Islam
Negeri Raden Fatah Palembang**

**SEPTIA ANGGRAINI
2020901054**

**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI ISLAM
FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH
PALEMBANG
2024**

HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada Yth.
Dekan Fakultas Psikologi
UIN Raden Fatah Palembang di Palembang

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Setelah mengadakan bimbingan, arahan dan perbaikan, maka kami menyatakan bahwa skripsi yang berjudul "Pengaruh *social anxiety* terhadap *psychological well-being* pada warga binaan di LPKA Kelas 1 Palembang" yang ditulis oleh:

Nama : Septia Anggraini

NIM : 2020901054

Sudah dapat diajukan dalam sidang munaqasyah Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Palembang, 29 Juli 2024



Kusumasari Kartika Hima Darmayanti, M.Si.

NIP. 199107312020122014

HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Septia Anggraini

NIM : 2020901054

Judul Skripsi : Pengaruh *Social Anxiety* Terhadap *Psychological Well-Being* Pada Warga Binaan di LPKA Kelas 1 Palembang

Dengan ini saya menyatakan bahwa apa yang tertulis dalam skripsi yang berjudul "Pengaruh *social anxiety* terhadap *psychological well-being* pada anak binaan di LPKA Kelas 1 Palembang " ini adalah benar adanya dan merupakan hasil karya saya sendiri. Segala kutipan karya pihak lain telah saya tulis dengan menyebutkan sumbernya. Apabila dikemudian hari ditemukan adanya plagiasi maka saya rela gelar keserjanaan saya dicabut.

Palembang, 29 Juli 2024

Penulis



Septia Anggraini

NIM. 2020901054

HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi ini diajukan oleh:

Nama : Septia Anggraini

NIM : 2020901054

Program Studi : Psikologi Islam

Judul Skripsi : Pengaruh *Social Anxiety* Terhadap *Psychological Well-Being* Pada Warga Binaan di LPKA Kelas 1 Palembang

Telah berhasil dipertahankan di hadapan Dewan Penguji dan diterima sebagai bagian persyaratan yang diperlukan untuk memperoleh gelar Sarjana Psikologi pada Program Studi Psikologi Islam Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang.

DEWAN PENGUJI

Ketua	: Dr. Muhamad Uyun, M.Si	()
Sekretaris	: Siti Khosiyah, M.Psi	()
Pembimbing I	: Kusumasari K.H. Darmayanti, M.Si	()
Penguji I	: Dr. Ema Yudianti, M.Si, Psikolog	()
Penguji II	: Ike Utia Ningsih, M.A	()

Ditetapkan di : Palembang

Tanggal : 11 September 2024

Dekan,

Dr. Muhamad Uyun, S.Psi., M.Si

NIP. 197411152008011008

**HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI AKHIR
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai Civitas Akademika Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Septia Anggraini
NIM : 2020901054
Program Studi : Psikologi Islam
Fakultas : Psikologi
Jenis Karya : Skripsi

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang **Hak Bebas Royalti Non eksklusif (Non-Exclusive Royalty-Free Right)** atas karya ilmiah saya yang berjudul: **"Pengaruh *Social Anxiety* Terhadap *Psychological Well-Being* Pada Warga Binaan Di LPKA Kelas 1 Palembang"**. Beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Non eksklusif ini Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang berhak menyimpan, mengalih media/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), merawat dan mempublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik hak cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Palembang
Pada tanggal : 19 November 2024

Yang Menyatakan,



Septia Anggraini
NIM. 2020901054

ABSTRACT

Name : Septia Anggraini
Faculty / Study Program : Psychology / Islamic Psychology
Tittle :The Influence of Social Anxiety on the Psychological Well-Being of Residents Assisted by LPKA Class 1 Palembang.

This research is entitled "The Influence of Social Anxiety on Psychological Well-Being in Inmates at LPKA Class 1 Palembang". This research aims to find out whether there is an influence of social anxiety on psychological well-being in inmates. The research approach used is research using quantitative correlational methods and data collection using scales. The total population in the study was 187 inmates and used all inmates at LPKA class 1 Palembang as samples. The sampling technique uses a total census/sampling technique. The research instrument used was The Scale Of Social Anxiety For Adolescents (SAS-A) referring to the theory of Greca and Lopez (1998) which was then adapted into Indonesian by Apriliana and Suranta (2019) and the Ryff's Psychological Well-Being Scale (RPWB) developed by Ryff (1989) and adapted into an Indonesian version by Purnama, Farozin, and Astuti (2022). The results of data analysis using regression analysis techniques assisted by the JASP Veirsi 18.03 application show that there is a significant negative influence between social anxiety and psychological well-being. This is proven by the significance results <0.001 and a correlation coefficient of -0.309 .

Keywords: *Social anxiety, Psychological well-being, LPKA*

INTISARI

Nama : Septia Anggraini
Fakultas / Program Studi : Psikologi / Psikologi Islam
Judul : Pengaruh *Social Anxiety* Terhadap
Psychological Well-Being Pada Warga Binaan
Di LPKA Kelas 1 Palembang

Penelitian ini berjudul "Pengaruh *Social Anxiety* Terhadap *Psychological Well-Being* Pada Warga Binaan Di LPKA Kelas 1 Palembang". Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada Pengaruh *Social Anxiety* Terhadap *Psychological Well-Being* Pada Warga Binaan. Pendekatan penelitian yang digunakan adalah penelitian dengan metode kuantitatif korelasional dan pengumpulan data menggunakan skala. Jumlah populasi dalam penelitian yaitu 187 warga binaan dan menggunakan seluruh warga binaan di LPKA kelas 1 Palembang sebagai sampel. Teknik penentuan sampel menggunakan tehnik sensus/*sampling* total. Instrumen penelitian yang digunakan adalah Skala *The Scale Of Social Anxiety For Adolescents (SAS-A)* mengacu pada teori Greca dan Lopez (1998) yang kemudian diadaptasi dalam bahasa Indonesia oleh Apriliana dan Suranta (2019) dan skala *Ryff's Psychological Well-Being Scale (RPWB)* yang dikembangkan oleh Ryff (1989) dan diadaptasi ke dalam versi bahasa Indonesia oleh Purnama, Farozin, dan Astuti (2022). Hasil analisis data dengan teknik analisis regresi dibantu oleh aplikasi JASP versi 18.03 menunjukkan adanya pengaruh negatif yang signifikan antara *social anxiety* terhadap *psychological well-being*. Hal tersebut dibuktikan dengan hasil signifikansi $<0,001$ dan koefisien korelasi sebesar $-0,309$.

Kata Kunci: *Social anxiety, Psychological well-being, LPKA*

LEMBAR MOTTO DAN PERSEMBAHAN

MOTTO

“Rencana tuhan lebih indah dari apa yang pernah kau bayangkan”

PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim, puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas limpahan rahmat dan hidayahnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini penulis persembahkan untuk:

1. Diriku, Septia Anggraini yang sudah berusaha serta berjuang menyelesaikan perjalanan perkuliahan ini hingga akhir.
2. Kedua orang tuaku tercinta, Papa Siswanto dan Mama Eva Yuliana. Untuk doa, cinta, pelukan, semangat dan motivasi tiada henti.
3. Kepada kakak-kakak tersayang, Elsi Fitri Yani, M. Dani djat Miko dan M. Dania Abu Hairo yang ikut serta membantu membiayai perkuliahan saya dan selalu memberi doa, semangat, serta hiburan yang setiap hari tercurahkan.
4. Kepada kedua keponakanku tercinta M. Kenzy Alfarizel dan Kinara Adellia Bilqis yang menjadi penghibur di setiap saat.
5. Ibu Kusumasari Kartika Hima Darmayanti, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi. Terima kasih atas bimbingan, waktu, nasihat serta ilmu yang telah diberikan selama penyusunan hingga skripsi ini dapat terselesaikan.
6. Bapak Dr. Abu Mansur, M.Pd. I selaku dosen pembimbing akademik.
7. Kepada Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM serta LPKA kelas 1 Palembang, khususnya kepada bapak Albert Haryadi, S. Sos, M. H, Ibu Aprianida, S. H, Ibu Suwarani S.H., M.Si yang telah menjadi pembimbing saya selama penelitian, saya mengucapkan terima kasih telah mengizinkan, memberikan kesempatan, dan bantuan-bantuan sehingga bisa melakukan penelitian dan menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
8. Seluruh jajaran dekanat dan dosen Fakultas Psikologi yang telah mengajari dan mendidik saya memberikan ilmu yang tak terhingga dan pengalaman yang berharga yang bisa memotivasi saya selama menjalani perkuliahan.
9. Keluarga besar Latif Family terkhusus kepada bapak M. Amin, bapak Syamsul Bahri, Kak Anton, S. Psi, yang telah ikut serta membiayai saya dalam menyelesaikan pendidikan.

10. Kepada orang-orang yang tetap berada di samping saya selama masa perkuliahan, M. Farhan Putra Pratama, Nia Octavia, Siti Meilinda, Sevilla Anbar Rachmah, Nancy Nabella, Zahra Amelia Putri, Rika Wulandari, Wahyu Surya Setiyani, dan Kesha Aryka Nurfadillah. Terima kasih sudah mendengarkan, mememani, menyemangati dan membantu saya di kehidupan perkuliahan ini. Untuk segala kenangan indah semoga Allah memberi kita banyak ruang kebahagiaan, kesuksesan, dan keberkahan hidup.
11. Kepada keluarga OMIK Fakultas Psikologi UIN Raden Fatah Palembang angkatan 2020, 2019, 2018 dan 2021. BSO FORSI – SENADA dan Warga Psychostar PI 2 2020 yang sudah memberikan kenangan manis dan semangat selama berkuliah dan mohon maaf apabila namanya yang tidak disebutkan.
12. Kepada sahabatku yang lain, Meiliani Sumsari, Aryunda Apriyani, Atika Maulida, Eka Putri Desrian, Fitra Aldiana, Syafbrina Mutiara Sari, Tasya Patricia, dan Rica Meliani. Terima kasih telah menjadi bagian indah di kehidupan saya, semoga kita bisa terus berlayar dengan kapal indah masing-masing.
13. Kepada Podcast Agak Laen, terima kasih telah membentuk grup lawak yang kemudian menjadi penghibur di saat saya sedang tidak baik-baik saja. Saya sebagai penulis berharap semoga komandan dan ketua-ketua terus berjaya dan mendunia.
14. Terima kasih kepada Agamaku, Bangsaku, dan Almamater kebanggaanku Fakultas Psikologi serta kampusku tercinta UIN Raden Fatah Palembang.

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Puji Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Subhanahu Wa Ta'ala atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang telah dilimpahkan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul "Pengaruh *Social Anxiety* Terhadap *Psychological Well-Being* Pada Warga Binaan Di LPKA Kelas 1 Palembang".

Penelitian skripsi ini berdasarkan pada isu mengenai *social anxiety* terhadap *psychological well-being* pada warga binaan di LPKA Kelas 1 Palembang. Skripsi ini merupakan karya ilmiah yang disusun dalam upaya untuk menyelesaikan pendidikan sarjana (S1) pada Fakultas Psikologi Program Studi Psikologi Islam Negeri Raden Fatah Palembang. Penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu Kusumasari K.H. Darmayanti, M.Si., selaku pembimbing atas segala perhatian dan bimbingannya serta waktu yang telah diberikan kepada penulis dalam upaya menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Muhamad Uyun, S.Psi., M.Si selaku dekan Fakultas Psikologi, atas kesediaannya penulis dapat belajar di Fakultas Psikologi.
3. Para responden yang telah bersedia dalam memberikan bantuan data dan informasi selama pelaksanaan penelitian.
4. Penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan terhadap penyelesaian skripsi ini.

Demikian yang dapat penulis sampaikan, semoga segala sesuatu yang telah diberikan mendapat nilai ibadah dan diridhoi oleh Allah Subhanahu wata'ala. Aamiin ya rabbal alamin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Palembang,
Penulis

Septia Anggraini
NIM. 2020901054

DAFTAR ISI

HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING	i
HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS	ii
HALAMAN PENGESAHAN	iii
HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI AKHIR	iv
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS	iv
ABSTRACT	v
INTISARI	vi
LEMBAR MOTTO DAN PERSEMBAHAN.....	vii
KATA PENGANTAR.....	ix
DAFTAR ISI.....	x
DAFTAR GAMBAR	xiv
DAFTAR TABEL.....	xv
DAFTAR LAMPIRAN	xvii
BAB I PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang Masalah.....	1
1.2 Rumusan Masalah.....	7
1.3 Tujuan Penelitian	7
1.4 Manfaat Penelitian	7
1.4.1 Manfaat Teoritis	7
1.4.2 Manfaat Praktis	7
1.5 Keaslian Penelitian	7
BAB II TINJAUAN PUSTAKA	10
2.1 <i>PSYCHOLOGICAL WELL-BEING</i>	10
2.1.1 Definisi <i>Psychological Well-Being</i>	10
2.1.2 Aspek-Aspek <i>Psychological Well-Being</i>	11
2.1.3 Faktor-faktor yang Mempengaruhi <i>Psychological Well- Being</i> ... 14	
2.1.4 <i>Psychological Well-Being</i> Dalam Perspektif Islam.....	16
2.2 <i>SOCIAL ANXIETY</i>	19
2.2.1 Definisi <i>Social Anxiety</i>	19
2.2.2 Aspek-Aspek <i>Social Anxiety</i>	20
2.2.3 Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi <i>Social Anxiety</i>	22

2.2.4 <i>Social Anxiety</i> Dalam Perspektif Islam.....	25
2.3 Pengaruh <i>Social Anxiety</i> Terhadap <i>Psychological Well-Being</i>	27
2.4 Kerangka Konseptual	28
2.5 Hipotesis Penelitian	28
BAB III METODE PENELITIAN	29
3.2 Identifikasi Variabel Penelitian	29
3.3. Definisi Operasional Penelitian	29
3.3.1 <i>Psychological well-being</i>	29
3.3.2 <i>Social Anxiety</i>	30
3.4. Populasi dan Sampel Penelitian.....	30
3.4.1 Populasi Penelitian.....	30
3.4.2 Sampel Penelitian	30
3.5. Metode Pengumpulan Data.....	31
3.5.1 <i>Ryff's psychological well-being Scale</i> (RPWB)	31
3.5.2 <i>The Scale Of Social Anxiety For Adolescents</i> (SAS-A)	32
3.6 Validitas dan Reliabilitas	33
3.6.1 Validitas.....	33
3.6.2 Reliabilitas	35
3.7. Metode Analisis Data.....	35
3.7.1 Uji Asumsi.....	36
3.7.2 Uji Hipotesis.....	37
BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN.....	38
4. 1 Orientasi Kancah Penelitian	38
4.1.1 Profil LPKA kelas 1 Palembang	38
4.1.2 Visi, Misi Serta Tujuan LPKA Kelas 1 Palembang	39
4.1.3 Dasar Hukum dan Asas Pembinaan.....	39
4.1.4 Program Pendidikan dan Pembinaan LPKA kelas 1 Palembang. 40	
4.1.5 Struktur Organisasi LPKA kelas 1 Palembang.....	43
4.1.6 Data Pegawai LPKA kelas 1 Palembang	44
4.1.7 Gambaran Partisipan Penelitian Berdasarkan Usia	46
4.1.8 Gambaran Partisipan Penelitian Berdasarkan Pendidikan Terakhir	47
4.1.9 Gambaran Partisipan Penelitian Berdasarkan Asal Daerah.....	47

4.1.10	Gambaran Partisipan Penelitian Berdasarkan Status Pernikahan	48
4.1.11	Gambaran Partisipan Penelitian Berdasarkan Pekerjaan	48
4.1.12	Gambaran Partisipan Penelitian Berdasarkan Penghasilan	49
4.1.13	Gambaran Partisipan Penelitian Berdasarkan Lama Tahanan Yang Telah Dijalani	49
4.1.14	Gambaran Partisipan Penelitian Berdasarkan Putusan Pengadilan	50
4.2	Pelaksanaan Penelitian	51
4.2.1	Waktu Dan Tempat Penelitian	51
4.2.2	Prosedur Pelaksanaan Penelitian	51
4.3	Uji Validitas dan Uji Reabilitas.....	51
4.3.1	Uji Validitas.....	52
4.3.1.1	Hasil Uji Validitas <i>Ryff's Psychological Well-Being Scale</i> (RPWB).....	52
4.3.1.1.1	<i>Self Acceptance</i>	53
4.3.1.1.2	<i>Positive Relations With Others</i>	54
4.3.1.1.3	<i>Autonomy</i>	55
4.3.1.1.4	<i>Environmental Mastery</i>	56
4.3.1.1.5	<i>Purpose In Life</i>	57
4.3.1.1.6	<i>Personal Growth</i>	58
4.3.1.2	Hasil Uji Validitas <i>The Scale Of Social Anxiety For Adolescents</i> (SAS-A)	59
4.3.1.2.1	<i>Fear Negativ Evaluation</i>	60
4.3.1.2.2	<i>Social Advoidance and Distres-New</i>	61
4.3.1.2.3	<i>Social Advoidance and Distres-General</i>	62
4.3.2	Uji Reliabilitas	63
4.3.2.1	Hasil Uji Reliabilitas <i>T Ryff's Psychological Well-Being Scale</i> (RPWB)	63
4.3.2.2	Hasil Uji Reliabilitas <i>The Scale Of Social Anxiety For Adolescents (SAS-A)</i>	64
4.4	Hasil Penelitian	64
4.4.1	Gambaran Variabel Penelitian	65
4.4.1.1	Gambaran <i>Social Anxiety</i> Pada Warga Binaan LPKA Kelas 1 Palembang	66

4.4.1.2	Gambaran <i>Psychological Well-being</i> Pada Warga Binaan di LPKA Kelas 1 Palembang.....	66
4.4.2	Uji Asumsi	67
4.4.2.1	Uji Normalitas	67
4.4.2.2	Uji Linearitas.....	69
4.4.2.3	Uji Heteroskedastisitas.....	70
4.4.3.	Uji Hipotesis	71
4.4.3.1	Pengaruh <i>Social Anxiety</i> Terhadap <i>Psychological Well-Being</i> di LPKA Kelas 1 Palembang	71
4.5	Pembahasan.....	71
4.6	Keterbatasan Penelitian.....	71
BAB V	SIMPULAN DAN SARAN.....	75
5.1.	Simpulan	75
5.2.	Saran	75
DAFTAR PUSTAKA	77

DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1. Kerangka Konseptual	28
Gambar 4.1. Struktur Organisasi LPKA Kelas 1 Palembang	43
Gambar 4.2. Histogram Data Variabel Penelitian	68
Gambar 4.3. Q-Q Plot Data Variabel Penelitian	69

DAFTAR TABEL

Tabel 3.1 Blueprint <i>Ryff's psychological well-being Scale</i> (RPWB)	32
Tabel 3.2 Blueprint <i>The Scale Of Social Anxiety For Adolescents</i> (SAS-A).....	33
Tabel 3.3 Kriteria Kecocokan Model CFA	34
Tabel 3.4 Kriteria Kelayakan Aitem <i>Factor Loading</i>	34
Tabel 4.1 Jumlah Siswa Di Wilayah Pendidikan Di LPKA	41
Tabel 4.2 Data Pegawai LPKA Kelas 1 Palembang	44
Tabel 4.3 Gambaran Partisipan Berdasarkan Usia	46
Tabel 4.4 Gambaran Partisipan Berdasarkan Pendidikan Terakhir	47
Tabel 4.5 Gambaran Partisipan Berdasarkan Asal Daerah.....	47
Tabel 4.6 Gambaran Partisipan Berdasarkan Status Pernikahan.....	48
Tabel 4.7 Gambaran Partisipan Berdasarkan Pekerjaan	48
Tabel 4.8 Gambaran Partisipan Berdasarkan Penghasilan.....	49
Tabel 4.9 Gambaran Partisipan Berdasarkan Lama Tahanan Yang Telah Dijalani	49
Tabel 4.10 Gambaran Partisipan Berdasarkan Lama Tahanan Yang Telah Dijalani	50
Tabel 4.11 Blueprint <i>Ryff's psychological well-being Scale</i> (RPWB) untuk Try Out	52
Tabel 4.12 Hasil Uji Validitas CFA Dimensi <i>Self-acceptance</i>	53
Tabel 4.13 Model Result dimensi <i>Self-acceptance</i>	53
Tabel 4.14 Hasil Uji Validitas CFA Dimensi <i>Positive Relations With Others</i>	54
Tabel 4.15 Model Result dimensi <i>Positive relations with others</i>	54
Tabel 4.16 Hasil Uji Validitas CFA Dimensi <i>Autonomy</i>	55
Tabel 4.17 Model Result dimensi <i>Autonomy</i>	55
Tabel 4.18 Hasil Uji Validitas CFA Dimensi <i>Environmental Mastery</i>	56
Tabel 4.19 Model Result dimensi <i>Environmental Mastery</i>	56
Tabel 4.20 Hasil Uji Validitas CFA Dimensi <i>Purpose In Life</i>	57
Tabel 4.21 Model Result dimensi <i>Purpose In Life</i>	57
Tabel 4.22 Hasil Uji Validitas CFA Dimensi <i>Personal Growth</i>	58
Tabel 4.23 Model Result dimensi <i>Personal Growth</i>	58
Tabel 4.24 Blueprint <i>Ryff's psychological well-being Scale</i> (RPWB) untuk penelitian.....	59
Tabel 4.25 Blueprint <i>The Scale Of Social Anxiety For Adolescents</i> (SAS-A) untuk Try Out.....	59
Tabel 4.26 Hasil Uji Validitas CFA Dimensi <i>Fear of Negativ Evaluation</i> (FNE).....	60
Tabel 4.27 Model Result dimensi <i>Fear of Negativ Evaluation</i> (FNE)	60
Tabel 4.28 Hasil Uji Validitas CFA Dimensi <i>Social Avoidance and Distress – New</i> (SAD – New)	61

Tabel 4.29 Model Result dimensi <i>Social Avoidance and Distress – New</i> (SAD – New)	61
Tabel 4.30 Hasil Uji Validitas CFA Dimensi <i>Social Avoidance and Distress – General</i> (SAD – General).....	62
Tabel 4.31 Model Result dimensi <i>Social Avoidance and Distress – General</i> (SAD – General)	62
Tabel 4.32 Blueprint <i>The Scale Of Social Anxiety For Adolescents</i> (SAS-A) untuk Penelitian	63
Tabel 4.33 Hasil Uji Reliabilitas PRWB	63
Tabel 4.34 Hasil Uji Reliabilitas SAS-A	64
Tabel 4.35 Gambaran Hasil Analisis Deskriptif Variabel Penelitian	64
Tabel 4.36 Rumus Pembuatan Norma Empirik	65
Tabel 4.37 Kategorisasi <i>Social Anxiety</i> Pada Warga Binaan LPKA Kelas 1 Palembang	66
Tabel 4.38 Kategorisasi <i>Psychological Well-being</i> Pada Warga Binaan di LPKA Kelas 1 Palembang	66
Tabel 4.39 Hasil Uji Normalitas <i>Kolmogorov-smirnov</i>	68
Tabel 4.40 Hasil Uji Linieritas	70
Tabel 4.41 Hasil Uji Heteroskedastisitas	70
Tabel 4.42 Hasil Analisis <i>Social Anxiety</i> Terhadap <i>Psychological Well-Being</i>	71

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1 Surat Keterangan Pembimbing	85
Lampiran 2 Surat Izin Penelitian	86
Lampiran 3 Surat Balasan Penelitian	88
Lampiran 4 Lembar Konsultasi Pembimbing	90
Lampiran 5 Lembar Konsultasi Penguji	92
Lampiran 6 Lembar Plagiasi	94
Lampiran 7 Skala Penelitian	15
Lampiran 8 Dokumentasi	100
Lampiran 9 Daftar Riwayat Hidup	101